



第 1845 回例会

平成 27 年 9 月 7 日 (月)

19:00～ 海南商工会議所 4F

夜間例会 お誕生日お祝い 結婚記念日祝い

1. 開会点鐘
2. 国歌斉唱 「君が代」
3. ロータリーソング 「奉仕の理想」
4. ゲスト紹介 米山記念奨学生 郎 彦昆 君
5. 出席報告
会員総数 49 名 出席者数 31 名
出席率 63.27% 前回修正出席率 79.59%

6. 会長スピーチ

皆様今晩は。雨天で足元の悪い中、ご出席ありがとうございます。本日は、R I 会長による地区ガバナー解任とアクティングガバナー決定についての情報をお知らせいたします。先ず、豊澤氏の解任の件ですが、解任理由は 2 つの違反行為にあります。地区資金の承認の件で会長エレクトの 2 / 3 以上の賛成が無いにもかかわらず、承認を得たと主張している件。地区大会を承認なしに決定し、承認を得ていると主張している件。2015 年 8 月 28 日付の R I ラビンドラン会長から豊澤氏への通知を紹介いたします。

○豊澤洋太郎殿

2015 年 7 月 22 日付で、私は、貴殿が地区ガバナーとしての任務と責務を遂行しておらず、また、今後もこれを遂行できないという強い懸念をお伝えしました。その書簡で私は、貴殿が地区ガバナーと辞任するか、あるいは貴殿がガバナー職が解任されるべきでない理由を 2015 年 8 月 21 日までに示していただこうと強く勧告いたしました。

2015 年 8 月 12 日、私は、8 月 13 日付の貴殿の弁護士からの書簡という形で、貴殿からのご返答を受け取りました。貴殿の弁護士はその書簡で、2015 年 6 月 4 日付のゲイリー・ホワン元会長の書簡に対する返

会長 阪口 洋一 君



答にあった主張を繰り返すのみで、貴殿が第 2640 地区のクラブの信頼と支持を修復し、地区ガバナーとしての任務と責務を遂行できるという新たな根拠を示していません。その返答を、その以前の貴殿とのすべてのやり取りを踏まえて慎重に検討した結果、私は、地区ガバナーとして解任されるべきでないと納得させるだけの十分な理由貴殿が提出できなかったと考えます。私はまた、日本のシニアリーダーとも相談し、その結果、貴殿の解任を行うよう助言を受けました。よって私は、国際ロータリー細則第 15.110 項により与えられた権限基づき、貴殿を第 2640 地区ガバナーの役職から即刻解任することを決定いたしました。本決定の結果、貴殿が将来的にも貴地区パスとガバナーとみなされないこととなります。私はさらに、杉谷 R I 理事、小沢 R I 元理事、ならびに貴地区のパスとガバナーおよび将来のガバナーと相談の上、2016 年 6 月 30 日までを任期とするガバナー代理を任命いたします。

K. R ラビンドラン

それから、辻パストガバナーより 9 月 4 日付で、次のようなメールが届いています。

○国際ロータリー第 2640 地区クラブ会長・幹事 様
国際ロータリー第 2640 地区 2015-2016 年度
アクティングガバナー 辻 秀 和
緊急の御連絡

当地区の豊澤洋太郎君につき、国際ロータリー第 2640 地区 2015-2016 年度ガバナー職を K. R. ラビンドラン R I 会長より、本年 8 月 28 日付文書による通知をもって解任されたことは、既に御通知済みの通りです。さて、本日、K. R. ラビンドラン R I 会長より、当地区の 2015-2016 年度アクティングガバナーとして、2014-2015 年度ガバナーである辻秀和を指名する旨の決定文書を受信しました。

については、上記受信文書を添付して、この旨を国際ロータリー第 2640 地区の各クラブ宛てに、緊急の御連絡として御通知させていただきます。K. R. ラビンドラン R I 会長の上記決定により、以後における 2015-2016 年度の当地区ガバナーは、私が拝命することとなりましたので、御承知おきください。

なお、今後のことにつきましては、次週の出来る限り早い時点で御連絡させていただきます。

以上のように、今後の地区運営は辻アクティングガバナーに委ねられることになりました。当クラブとし

四つのテスト 首行はこれにてらしてから

- | | |
|----------|----------------|
| ①真実かどうか | ③好意と友情を深められるか |
| ②みんなに公平か | ④みんなのためになるかどうか |



事務所 〒642-0002 海南市日方 1294(海南商工会議所内)

電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266

会長：阪口 洋一 幹事：横出 廣 SAA：千賀 知起

ては、辻アクティングガバナーの指示に従い運営していきたいと思います。

7. 幹事報告 幹事 横出 廣君

○例会臨時変更のお知らせ

和歌山西RC 9月16日(水)→9月17日(木)
18:00~ 割烹「華新」

○休会のお知らせ

和歌山西RC 9月30日(水)

8. 委員会報告

○親睦活動委員会から

御坊南RC創立40周年・御坊東RC創立20周年記念ゴルフ大会のお知らせ

日 時 平成27年11月3日(火・祝)

場 所 紀南カントリークラブ

登録料 1名 5,000円

締切り 10月13日(火)

10. 閉会点鐘

次回例会

第1846回 平成27年9月14日(月)

海南商工会議所 4F 12:30~

ゲスト卓話 宮本 陽加 様(みやもと はるか)

羽衣国際大学 人間生活学部 食物栄養科

「食と健康について」



ニコニコ・BOX 9月のお祝い

○会員誕生日

1日 桑添 剛君 7日 中村 俊之君

16日 村田 宏之君 18日 荻野 昭裕君

23日 前田 克仁君 25日 大谷 徹君

28日 岸 友子君 29日 山田 裕之君

○奥様・旦那様誕生日

4日 深谷 恵子 様 11日 大江 由美子 様

20日 山畑 雅志 様

○結婚記念日

2日 藤山 陽三君 24日 山田 裕之君

29日 魚谷 幸司君

○一般ニコニコ

小椋 孝一君 先週、例会を休みました。野上中から下佐々まで、新しい道が開通しました。野上電鉄が廃線になってから20年が経ち、新しい道は悲願でした。

桑添 剛君 新しい道が開通し、便利になりました。フランスの特許工法で作られているそうです。

千賀 知起君 昨日、娘が倉橋君に映画に連れて行ってもらいました。足の怪我もよくなりました。

魚谷 幸司君 昨日、有田東急CCのゴルフで、バーディーを4ホール取りました。

阪口 洋一君 野鉄がなくなって20年、昔、和歌山に住んでいた頃に乗って、登山口から木炭車で毛原まで行ったことを思い出しました。

Rotary NEWS

9月のRI会長メッセージ

ロータリーグローバルリワードで

賢く働く

RI会長 K. R. ラビンドラン

親愛なるロータリアンの皆さん、あるところにたくましい若者がいました。この若者は、与えられた自らの仕事に精力的に取りかかり、最初の週は18本の薪を割りました。2週目も同じくらい頑張りましたが、驚いたことに、割った薪はわずか11本でした。3



週目は朝から晩まで働き続けたにもかかわらず、わずか6本しか割れませんでした。がっくりした彼は親方に仕事を辞めたいと申し出ました。「力が衰えてきました。前ほどたくさん薪が割れません」といたって健康そうな若者を見て、親方は次のように言いました。

「おのを研いでみたかい?」「おのを研ぐのですって?そんな時間がどこにあるのですか」と、若者は憤って尋ねました。「薪を割るだけで忙しいというのに!」仕事が思うようにはかどらない時、2倍頑張ろうとするのはごく自然な反応です。しかし、時として、問題の解決法はがむしゃらに働くことではなく、賢く働くことにあつたりします。道具を見直し、やり方を分析してみることです。リソースを最も効果的な方法で使っていますか?切れないので薪を割ろうとしていませんか?

これまで20年間、私たちはロータリーで会員増強を声高に訴えてきました。目標を立て、キャンペーンを立ち上げて、会員を増やすことだけに注力してきました。しかし、ロータリー全体の会員数は依然として横ばいです。今こそ、道具を研ぐ時が来たのです。

「もっと会員を入れるにはどうすればよいか」に注意を向けるのではなく、「入会を増やし、退会を減らすために、ロータリーの会員であることの価値をどう高められるか」と問うべきなのです。その一つの方法が、7月に開始された新しい「ロータリーグローバルリワード」プログラムです。この画期的なプログラムで、ロータリアンは、世界中のビジネスやサービス業者とつながり、割引や特典を受けることができます。ロータリーとの交渉により参加した企業に加え、ロータリアンも自らのビジネスの参加を申し込むことができます。また、利用ごとに参加企業が利益の一部をロータリー財団に還元するオプションも設けられており、すでにこれを採用している企業もあります。

以下、省略。